



LA COOPÉRATION AGRICOLE  
NOUVELLE-AQUITAINE



Communiqué de presse  
Bordeaux, le 14 octobre 2021

## 150 exposants et 300 visiteurs : une 2<sup>e</sup> édition réussie pour le Salon des produits régionaux de Nouvelle-Aquitaine

Organisée conjointement par l'ARIA et La Coopération Agricole Nouvelle-Aquitaine, en partenariat avec la FCD, INTERBIO et la CRESS (Chambre régionale de l'économie sociale et solidaire), la 2<sup>e</sup> édition du Salon des produits régionaux de Nouvelle-Aquitaine a réuni 150 exposants et 300 visiteurs mercredi 13 octobre 2021 à l'Arkéa Arena de Floirac (33). Au programme : présentation des dernières nouveautés et innovations agroalimentaires, pôles 100% bio et ESS, rencontres entre fournisseurs et représentants des enseignes de la grande distribution.

### Un rendez-vous attendu des acteurs néo-aquitains de l'agroalimentaire

Seul salon professionnel régional réunissant les fournisseurs (coopératives et entreprises agroalimentaires) et distributeurs de produits néo-aquitains, le Salon des produits régionaux de Nouvelle-Aquitaine était l'occasion pour les présidents de l'ARIA, La Coopération Agricole et la FCD Nouvelle-Aquitaine de rappeler la diversité de l'offre néo-aquitaine, de faire un focus sur les innovations régionales et



d'apporter leur regard sur les actualités du secteur telles que la loi EGAlim 2, le déploiement des circuits courts, mais aussi la question de la souveraineté alimentaire.

Dans un contexte où 64% des français assurent privilégier les produits locaux lors de leurs courses (Source : étude Food 360 Kantar 2020), les acteurs de la distribution étaient nombreux à avoir fait le déplacement à l'Arkéa Arena pour sélectionner les prochaines spécialités régionales qui compléteront leurs rayons.

## Ils témoignent

« La Nouvelle-Aquitaine est la 1<sup>ère</sup> région agricole au niveau européen. Elle représente une dynamique et une force économique, avec une diversité qui correspond aux spécificités des territoires qu'elle embrasse. Cela va du lait au végétal, en passant par la pâtisserie, le poisson, le vin... La table néo-aquitaine est une table garnie, variée, représentée par les exposants de ce salon. » Laurent DULAU, Président de l'ARIA Nouvelle-Aquitaine.

De gauche à droite : Franck Aubrée, Président de la FCD Nouvelle-Aquitaine, Denis Baro, Président de La



Coopération Agricole Nouvelle-Aquitaine et Laurent Dulau, Président de l'ARIA Nouvelle-Aquitaine.

« La grande distribution, représentée ici par Franck Aubrée, est un partenaire essentiel des coopératives. Nous avons la volonté sur ce 2<sup>e</sup> salon de mettre en avant tous nos produits. Au-delà de la diversité de l'offre régionale, nous avons la chance d'avoir de la qualité, des labels, des appellations, qui font la force de l'agriculture néo-aquitaine ». Denis BARO, Président de La Coopération Agricole Nouvelle Aquitaine

« L'objectif d'un tel salon est d'être plus proche des entreprises de notre territoire pour des partenariats gagnants-gagnants. » Franck AUBREE, Président de la Fédération du Commerce et de la Distribution Nouvelle-Aquitaine.

### À propos de l'ARIA Nouvelle-Aquitaine



L'ARIA Nouvelle-Aquitaine compte plus de 200 entreprises adhérentes réparties sur l'ensemble du territoire, représentatives des filières agro-alimentaires de la région (viande et charcuterie, poisson, fruits et légumes, produits laitiers, boulangerie, chocolaterie, boissons ...). Siège à Talence (près de Bordeaux) et un bureau à Saint-Viance près de Brive. Ses missions : représenter les industries alimentaires, faciliter l'accès aux marchés et

notamment à la grande distribution pour les PME régionales, accompagner les IAA dans leur développement notamment grâce à un service de veille et promouvoir les métiers et les formations liés à l'industrie alimentaire. [www.aria-nouvelle-aquitaine.com](http://www.aria-nouvelle-aquitaine.com)

### À propos de La Coopération Agricole Nouvelle-Aquitaine



La Coopération Agricole Nouvelle-Aquitaine est le syndicat professionnel unifié des 250 coopératives agricoles et de leurs filiales qui représentent 10,5 milliards d'euros de chiffre d'affaires en région. Elles jouent un rôle incontournable dans l'économie agricole et agroalimentaire de la Région Nouvelle-Aquitaine (avec par exemple 40% de la production agroalimentaire régionale). La Coopération Agricole a pour mission de

représenter et défendre le modèle et les valeurs coopératives, d'élaborer des stratégies régionales de filières autour de la RSE et de la transition agroécologique. Enfin, grâce à son expertise pluridisciplinaire, elle accompagne et soutient le développement des coopératives agricoles. [www.na.lacooperationagricole.coop](http://www.na.lacooperationagricole.coop)